

Du kannst nicht die ganze Welt verändern,
aber du kannst doch einem einzelnen Menschen Hoffnung geben.
Albert Schweitzer

Herzlichen Dank für die Teilnahme beim Abschied von unserem
lieben

Adolf Eisenhut

alt Abwart Schulhaus Auhof

Ein grosser Dank geht an Frau Pfarrerin Hanna Kandal für die
gehaltvolle Predigt und die tröstenden Worte.

Danke für das ergreifende Orgelspiel, den Blumenschmuck in der
Kirche und die einfühlsame Urnenbeisetzung auf dem Friedhof.

Danke für die Spenden an die Heilsarmee und für die Kollekte.
Ein grosses Dankeschön geht an die Steiner Vorsorge AG für die
grosse Hilfe und die Organisation der Abschiedsfeier.

Romanshorn, im Oktober 2017

Doris Baumann-Eisenhut